



(D)

Montageanleitung

Oberlicht-Gegenkasten GK 33/GK 34

- Anzugsmoment 6Nm/
Innensechskantschlüssel SW4

⚠ ACHTUNG! Glas und Zwischenlagen müssen staub- und fettfrei sein, ggf. mit handelsüblichem Glasreiniger reinigen.

1. Schaftschrauben **3** mit dem Glasschutz **2** in die Klemmplatte **1** einschrauben.
2. Klemmplatte **1** mit den Schaftschrauben **3** durch die Glasbohrungen in die Aufnahmebohrungen der Schließplatte **4** stecken und von oben mit den Befestigungsschrauben **5** sichern.
3. Abschließend Abdeckstopfen **6** in die Bohrungen der Befestigungsschrauben **5** eindrücken.

WSS

WILH. SCHLECHTENDAHL
& SÖHNE GMBH & CO. KG

Hauptstraße 18-32
42579 Heiligenhaus

Postfach 10 05 52 / 62
42570 Heiligenhaus

Tel.: +49 (0) 20 56/17-0
Fax: +49 (0) 20 56/51 42

Web: www.wss.de
E-Mail: wss@wss.de

(GB)

Assembly Instruction

Transom Strike Box GK 33/GK 34

- Torque setting 6Nm/
Allen key SW4

⚠ ATTENTION! Glass and gaskets have to be dust- and grease free – if necessary, please clean with standard glass cleaner.

1. Screw headless screw **3** with the glass protection sleeve **2** into the clamping plate **1**.
2. Insert clamping plate **1** with the headless screw **3** through the glass holes into the holes of the striker plate **4** and secure from top with fixing screws **5**.
3. Finally push plug **6** into the holes of the fixing screws **5**.